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皆さん、こんばんは。本日

はこの後、新旧会長・副会長・

幹事交代式と成っています。 

多くの会員の皆様と奥様

にご出席を頂き、誠にありが

とうございました。短縮例会

ですので会長挨拶はこの後

の交代式でさせて頂きたい

と思います。この交代式を企

画、設営、そして本日の運営をして頂きます次年度岡光

正クラブ管理運営委員長並び田端真人式典例会・出席

委員長及び委員会メンバーの皆様、大変ありがとうご

ざいます。ご苦労様でした。みんなで今日一日を楽しみ

ましょう。 

会長挨拶でした。ありがとうございました。。 

 

 

 

 

 

 

 

１． 来信 
■ガバナー事務所 

  ・２０２３年国際大会後の 

健康に関するアンケート調査 →回答済み 

  ・ガバナー事務所閉鎖のお知らせ（御礼） 
■ガバナーエレクト事務所 

  ・「第２７４０地区ロータリー奉仕デー 

環境美化プロジェクト」 

日本Ｒ環境保全統一事業協力依頼について 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐世保北ＲＣ ２０２２-２０２３年度 
会長 村瀨 高広様 幹事 小西 研一様 
前田 眞澄会長、香月 章彦幹事、１年間、大変お

疲れ様でした。１年間クラブ運営に尽くされ、本日

無事に次年度に引き継がれます事心よりお慶び申し

上げます。佐世保中央ＲＣの皆様にはこの１年間、

大変お世話になりました。北クラブ会員一同、心よ

り感謝申し上げます。次年度の馬場貴博会長、片桐

康利幹事、ならびに会員の皆様のご健勝をご祈念申

し上げます。 
前田 眞澄会長 ・ 川島 千鶴副会長 ・ 香月 章彦幹事 
本日は、会長・副会長・幹事交代式です。皆様より絶

大なるご支援とご協力をいただき、ここまでたどり

着くことができました。深く感謝申し上げます。また、

次年度の馬場会長にタスキを繋ぐことができて嬉し

く思っております。そして、これからも皆様とともに

クラブの発展のため尽力してまいります。１年間本

当にありがとうございました。 

会員一同 
一年間、お疲れ様でございました。 

これからもよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の出席率９４％：会員数５１名・出席３５名・欠席３名・出席規定免除会員１２名・ビジター０名 

前々回の修正出席率９３.６１％：出席３１名・メークアップ３名・出席規定免除会１１名 
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2022～2023  2023～2024 

会長・副会長・幹事交代式 

 

司会 ＳＡＡ  井手 陽一 

 開会の言葉          川島 千鶴  副会長 

 点   鐘           前田 眞澄   会長 

 来賓紹介            前田 眞澄   会長 

会長挨拶            前田 眞澄   会長 

 副会長挨拶          川島 千鶴  副会長 

 幹事挨拶            香月  章彦 幹事 

 出席優秀者表彰            前田 眞澄   会長 

 新会長・副会長・幹事紹介 前田 眞澄   会長 

  バッジの交換 

 鐘の伝達 

 

 ＳＡＡ交代         司会 新副ＳＡＡ 井手 陽一 

 祝辞            宮島 大典 市長 

前会長・前副会長・前幹事への感謝状・記念品贈呈 

 前会長・副会長夫人への花束贈呈 

役員・理事・地区委員の紹介 馬場 貴博 会長 

 クラブスローガン発表    馬場 貴博 会長 

  会長挨拶          馬場 貴博 会長 

 副会長挨拶         宮﨑 正典 副会長 

 幹事挨拶          片桐 康利  幹事 

 激励の言葉          溝上純一郎パスト会長 

 閉会の言葉                川島 千鶴 副会長 

 点     鐘          馬場 貴博   会長 

 

 

 

 

 

◆ ご挨拶 ◆ 
 

 
２０２２-２０２３  会長 前田 眞澄 君 

先程は宮島大典市長より過分な

るご挨拶を賜り、誠にありがとうご

ざいました。今日のこの日を迎える

ことが出来ましたのも、ひとえに理

事、役員の皆様をはじめ、会員の皆

様そして奥様方、また、例会の下支

えをして頂きました今村事務局員

とセントラルホテルの皆様、そして数々の事業にかか

わって頂きました外部団体や個人の皆様のお陰である

と、まずもって 感謝申し上げます。 

クラブ会長としてどこまでやれたのか、充分にその責

務を果たせたのかは終わりに近づくにつれ、疑問の二

文字が大きく成って来ているのでは有りますが、ただ

言えるのは、こんなにクラブの事を考え、会員の皆様の

事を思ったことは後にも先にも会長の時だけだったよ

うに思います。「立場が人を変える」とよく言われます

が、会長としての物事の見方や考え方、行動は一般会員

の時の私とは違っていたように思います。本年度のス

ローガンの一節に「集おう！そして共に成長しよう」と

掲げさせていただきましたが、一番成長させて頂いた

のは私ではないかと思います。特に今年度は通常の事

業に加え、橋口佳周ガバナー補佐の輩出、それに伴うＩ

Ｍのホストクラブとしての開催、そして牛島義亮パス

ト会長を実行委員長として行いましたＰＥＴＳのホス

トクラブとしての開催、そして４年ごとに行われる統

一地方選での崎山信幸会員の５度目の当選と、普通の

年度の会長では出来ない経験を沢山させて頂きました

ことは会長冥利に尽きると思っている所で御座います。 

ＩＭ、ＰＥＴＳの２つの対外事業により佐世保中央Ｒ

Ｃは一段と成長し、市内８クラブはもとより国際ロー

タリー第２７４０地区第５・第６グループ 11 クラブに

佐世保中央ＲＣのすばらしさを知って頂く事が出来た

と思っています。この事は佐世保中央ＲＣの未来に於

いての新たな可能性を引き寄せたのではないかと思い

ます。 

今月、明日１日で会長の任務を終わる事に成ります

が、ロータリーのクラブ会長に卒業は有りません。明後

日からは直前会長の役職は付きますが、会長をやった

ことが有る一会員として佐世保中央ＲＣの為、会員の

皆様の為、今度は恩返しをしていく番と思っておりま

す。これからもどうぞよろしくお願いいたしまして本

年度会長の最後のご挨拶とさせていただきます。 

一年間、ありがとうございました。 
 
 
２０２２-２０２３  副会長 川島 千鶴 君 

皆様、今晩は！いよいよ１年が

終わり、交代式を無事迎える事が

出来ました。本日は、ご来賓とし

てお忙しい中、宮島市長にご臨席

賜りまして誠にありがとうござい

ます。 

今日を迎えるにあたり、ご出席

をして頂きました奥様をはじめ、それぞれの会員の奥

様方が、元気に会員を送り出しして頂き、毎回の例会

が成り立ちました。本当に１年間ありがとうございま

す。 

振り返ると、昨年の会長・副会長・幹事交代式の懇

親会での代役、新宴会での代役と例年にない貴重な体

験をさせて頂きました。初めての事でとても緊張致し

ました。各委員会もそれぞれに委員会でよく話し合

い、委員会メンバー中心に展開された様々な事業を行

う事が出来ました。ＩＭも橋口ガバナー補佐をはじ

め、馬場実行委員長を中心に活発に行われ、各ロータ



ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 第 1499回 令和 5年 6月 29日号 

〒857-0875 佐世保市下京町 10-6 太陽アネックスマンション 306 号室 TEL.0956-25-5595 FAX.0956-25-3445 Mail. chuo.rc@theia.ocn.ne.jp 

リークラブの皆様からの評価が高く、かなり佐世保中

央ロータリークラブをアピール出来たと思います。そ

して牛島実行委員長の元、副実行委員長としてＰＥＴ

Ｓにも参加させて頂き、佐世保北ＲＣさんとも強い絆

を結べたと思います。その際にお手伝いして頂きまし

たメンバーにも深く感謝致します。 

副会長としては、大きな活動とはいきませんが、前

の席から毎回の例会の出席者数や様子を見ていて、そ

れぞれの役割や能力を発揮され、素晴らしい人材が佐

世保中央ロータリーは、揃っているなぁ～、パワーが

あるなと改めて感じました。 

次年度もまた馬場会長の率いるクラブとして、より

発展する事を願い、挨拶とさせて頂きます。一年間、

本当にご協力ありがとうございました。 
 
 
２０２２-２０２３  幹事 香月 章彦 君 

今年度がスタートして一年。前田

会長から一昨年の秋に幹事就任の打

診を頂いてから一年八ヶ月。あっと

いう間のような、長かったような、

幹事として会長の役に立てたのかど

うか疑問を持ちながらも、非常に濃

密な時間を過ごさせて頂きました。

ロータリークラブのことが以前よりも解りかけてきた

ような気がしています。 

各委員長をはじめ会員の皆様には、多大なる協力を

頂きながら、何とか座礁させることなく幹事職を終わ

ることができました。ありがとうございました。この経

験を次年度は別の形でお役に立てるようになれればと

考えています。 

これからも、よろしくお願いします。有難うございま

した。 

最後に、出事が多くなりいろいろと迷惑や心配を掛け

た家内に感謝致します。 
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２０２３-２０２４  会長 馬場 貴博 君 

改めまして ２０２３－２０２

４年度会長を仰せつかりました馬

場です。皆様宜しくお願い致しま

す。 

まずもって本日は御公務がお忙

しい中 宮島大典新市長のご臨席

を賜りありがとうございます。そ

して中央ロータリークラブ会員の奥様方にも改めて御

参席頂きありがとうございます。 

前田眞澄会長・川島千鶴副会長・香月章彦幹事 1

年間 ありがとうございました。そしてそれを支えて

頂きました役員理事の皆様お疲れ様でございました。

コロナの罹患者の数字にドキドキさせられる時間もよ

うやく明けマスク超しの顔の良く見えない時期も少し

ずつ変わりつつあります。思えば南部会長年度の半ば

にコロナという見えないウイルスにおびえ始め池永会

長年度の３０周年も中々思うように進められないもど

かしさを感じ、本田年度には一時落ち着き始めと思っ

たらまた蔓延が進み、休会・短縮例会と運営にご苦労

されました前田年度では様子見の感じでスタートをさ

れした。そして無事本日前田会長よりバトンを受けま

した。前田会長は知識豊富な中 スパイラルアップ・

バイ・ニューバランス＆センシティビティとスローガ

ンにされました、私は「破顔一笑」みんなで語り合え

るクラブになるために いかにもベタなスローガンで

す。「破顔一笑」とはクスッと笑うような姿、決して

大笑いするような様子ではありません。例えて言うな

ら笑みを浮かべる程度でしょうか 1 年間のクラブ運営

の中もし苦虫をつぶすような問題でも会員が笑って語

り合えるようにかみ砕き話せるさせるようなクラブで

ありたい、その思いを込めて考えました。会長という

のはランドマークであらねばならないと思いますが

中々浅学菲才な自分にはむずかしい気がいたします、

その分は宮崎正典という素晴らしい副会長を置き、若

いながら堅実な片桐康利幹事を付けておりますので皆

様御安心ください。 

そしてもう一つ今年度第６グループガバナー補佐の

大役を果たされましたポール橋口こと橋口佳周ガバナ

ー補佐 いくらシャトレーゼのアップルパイで買収さ

れた身とはいえ至らぬ実行委員長であったことのお詫

びと 1 年間のご苦労と活躍に感謝申し上げます。 

終わりに本交代式を運営していただいた式典・例会

委員会の田端委員長をはじめとする委員会の皆様に感

謝申し上げ、初めての会長挨拶に代えさせて頂きま

す。皆様 1 年間どうぞ宜しくお願い致します。 
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２０２３-２０２４  副会長 宮﨑 正典 君 
本年度、副会長を拝命しました、

宮﨑正典です。 

その年度の主役は会長、幹事で、

副会長はおまけだと思っていますの

で目立つ事のない様に、１年間会長

幹事をサポートして行きたいと思い

ます。 

どうぞ、皆様、１年間よろしくお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２０２３-２０２４  幹事 片桐 康利 君 
幹事を仰せつかりました、片桐康

利です。一年間よろしくお願いいた

します。先程ご紹介いただきました

通りまだまだ未熟な人間です。皆様

方のお力をお借りしながら、佐世保

中央ＲＣの活動、佐世保市の発展、

また仕事も一生懸命やっていきたい

と思います。会員の皆様方のためになる一年にしたい

と思います。どうか馬場会長の一年間が素晴らしい年

度になるように皆様のお力をお貸しください。宜しく

お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


